

MANIFESTE 'VACCINS: BIEN PUBLIC UNIVERSEL'

Après une année de pandémie, tout le monde attend avec impatience les vaccins, les soins de santé les plus efficaces dont nous disposons pour lutter contre la COVID-19.

Nous, les professionnels de la santé, qui vivons la réalité du COVID-19 au quotidien et connaissons bien les conséquences que la maladie a pour de nombreux concitoyens, ainsi que la douleur et la souffrance qu'elle implique, nous voyons la campagne de vaccination qui vient de débuter comme une réalité qui nous remplit d'espoir.

Le grand rôle que la recherche biomédicale a joué au développement de ces vaccins mérite notre pleine reconnaissance. Il est également important de signaler que ces vaccins sont une réalité grâce en grande partie au financement public de cette recherche.

Malheureusement, la production et la distribution mondiales de vaccins COVID-19 sont limitées et donc irrégulières et inégales. Tout le monde ne pourra pas y accéder. Les barrières pour multiplier la production mondiale sont nombreuses, y compris les limitations que les brevets et le manque de transfert de connaissances peuvent entraîner.

Face à une crise mondiale sans précédent, nous croyons que, par-dessus des barrières et des intérêts, il faut appliquer des mesures qui suivent des critères de santé publique. La situation actuelle de la pandémie et le processus de vaccination contre le COVID-19 répondent à toutes ces caractéristiques d'exception, d'équité et d'intérêt pour la santé publique nécessaires pour légitimer la demande qui suit :

Au nom des professionnels de la santé, on fait appel aux gouvernements et organisations internationales pour qu'ils établissent et appliquent des mécanismes juridiques qui, tout en respectant les principes de respect de la propriété intellectuelle, permettent d'améliorer substantiellement la capacité de production et de distribution des vaccins pour le COVID-19, afin de pouvoir fabriquer le maximum de doses au coût le plus bas possible, et les appliquer le plus rapidement possible dans le monde entier.

Voilà pourquoi notre engagement et signature de la [Vaccine Equity Declaration](#) promue par l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS). Cette initiative fait appel aux gouvernements, sociétés pharmaceutiques, agences de réglementation et leaders mondiaux à unir leurs forces pour accélérer la distribution équitable des vaccins dans le monde, en particulier parmi les professionnels de la santé. **Nous demandons à toutes les organisations de santé (associations professionnelles, sociétés scientifiques, établissements universitaires et de la recherche, etc.), ainsi qu'aux médecins et autres professionnels de la santé, d'adhérer également à cette déclaration.**

VACCINE EQUITY DECLARATION

Il est bien connu que face à une menace de santé telle que la que nous sommes en train de subir, personne ne sera en sécurité tant que nous ne le serons tous. Face à cette situation exceptionnelle, préserver la santé de tout le monde est le seul objectif légitime.



Conseil des Ordres
des Médecins de la Catalogne (CCMC)